

*Hans-Jürgen Siehr*

*GäuPromenaders Herrenberg e. V.*

## The GäuPromenaders dance again

After almost 2.5 years without square dance (due to covid-19), we started our club life again in October 2022. First without dancing, but with hiking (some would rather say "a longer walk") to promote the socializing point of view.

Then, at the end of October, things got "serious": we met on a Saturday for a workshop lasting several hours. Our dance location was almost too small. With three dancing squares our wildest dreams had been exceeded.

We had engaged Wolfgang Rieger as caller, who introduced us to the basic program again within four hours. There was a mix of stars, runs, dives, and many more calls. Not only the dancers got sweaty, but also the caller, who did his best to raise the dance level back slowly but surely to a pre-COVID level. It was a lot of fun for everyone.

In the meantime, we have repeated this workshop twice (as of the beginning of February) with Günter Eberhard as caller. The next workshop dates are already set.

In January 2023 we met for our first "normal" club evening since March 2020.

**Conclusion:** Square dancing is like riding a bicycle: You don't forget it, but you can still dance it years later.

## Die GäuPromenaders tanzen wieder

Nach knapp 2,5 Jahren Corona-Tanzpause begannen wir unser Club-Leben wieder im Oktober 2022. Zuerst noch ohne Tanzen, dafür mit einer Wanderung (manche würden eher „längerer Spaziergang“ dazu sagen), um die Gemeinschaft wieder zu fördern.

Ende Oktober dann wurde es „ernst“: wir trafen uns an einem Samstag zu einem mehrstündigen Workshop. Der Veranstaltungsraum war gut gefüllt. Mit gleich drei tanzenden Squares wurden unsere kühnsten Träume übertroffen.

Als Caller hatten wir Wolfgang Rieger engagiert, der uns nun in vier Stunden nochmals das Basic-Programm näherbringen durfte. Es wurde ge-star-t, ge-run-t, ge-dive-t und noch viele andere Figuren getanzt. Dabei kamen nicht nur die Tänzer ins Schwitzen, sondern auch der Caller, der uns nach besten Kräften unterstützte, langsam aber sicher das Tanzniveau wieder auf Vor-Corona-Level zu heben. Es hat allen sehr viel Spaß gemacht.

Inzwischen haben wir diesen Workshop bereits weitere zweimal (Stand Anfang Februar) mit Günter Eberhard wiederholt. Die nächsten Workshop-Termine stehen auch bereits fest.

Im Januar 2023 trafen wir uns dann zum ersten „normalen“ Clubabend seit März 2020.

**Fazit:** Square Dance ist wie Fahrradfahren: Man verlernt es nicht, sondern kann auch noch nach Jahren wieder einsteigen.